

# NI TAL, NI CUAL , LA RAZÓN ES...

Maggita Ortega

Image not found.

# Capítulo 1

Ya e pasado largo rato de la existencia tratando de comprender el porque necesitamos vivir para la sociedad. Desde pequeños estamos anclados a las reglas de vida , que no son malas para vivir en comunidad y las otras reglas son las que imparten en tu entorno familiar segun creencias o porque la abuelita se las enseñó a tus padres y tus padres te las traspasan a ti .

Los libros han sido el refugio perfectos desde mis 12 años , cuando mis padres decidieron llevarme a un psicologo pensando que mi vida se estaba desmonorando por ser solitaria (mi casa la mas alejada del pueblo ) , mis malas notas y conductas que no logro aún recordar . Resolución del psicologo (recuerdo una cesion) según mis padres, celos de mi unica hermana diez años menor , hoy se que no era ese el motivo. Ese año una de las hermanas de mi madre me regala un libro "Camila" ya poco me recuerdo de él . Desde ese tiempo la vida fue cambiando de cierta forma para mi.

## VER PARA CREER

Puede ser que solo quiesiera escapar de sucesos poco claros en mi vida , confusos , que sabes que si los cuentas no te pescarían o solo dirían que eres muy fantasiosa (vivir para la sociedad) . Hoy ya con dos hijos , un matrimonio de 18 años me siento en la necesidad o mas bien con las ganas de contar estos sucesos de mi vida . Muchos pueden pensar me e demorado bastante en contar lo sucedido , pero siento que hoy ya estoy preparada para relatar parte de lo que me a tocado vivir .

Mi primer suceso , hecho o realidad que me toco vivir fue cuando tenía aproximadamente 12 o 13 años . Estaba en la capilla del pueblo en una salita pequeña muy acogedora , en mi segundo año de preparación de primera comunión , era durante una tarde de día sabado , solo 6 compañeros . Las clases siempre daban termino ya pasado las 18hrs. aproximadamente. Como comente anteriormente mi casa estaba muy alejada del pueblo entre una centro para madres que se dedicaban a talleres y mi hogar habia un espacio amplio sin ninguna construccion solo a un costado un pared de calaminas y al otro costado podía deleitar el desierto y el cementerio pequeño del pueblo a kilometros no tan lejanos 10 minutos caminando en forma diagonal desde mi hogar.

Esa tarde sali devuelta a casa , caminando entre cruce de tren y casas . Pasado un jardin infantil de construcción antigua con grandes patios ,por mi mente pasaba el deseo de ir al cementerio sin saber el porque ni para que. No lo hice y segui mi camino , caundo ya pasando por la sede de

madres ,senti la presencia de una persona que venia a dos pasos mas atras , con muy poco temor de aquello me di el valor de mirar sin voltear mucho y solo vi una sombra muy grande de un hombre ,comence a caminar muy rapido mi corazón se acelero ya llegando a 2 minutos de mi casa habia una fuerza como una pared que no dejaba seguir adelante , frente a mi casa se encontraba otra casa donde vivia un familiar y no encuentre otra forma de dar la vuelta por detras de esa casa para lograr seguir hacia la mía corriendo me caí, mientras que esa sombra esperaba que me parara y seguia como si su intención solo era de asustarme. al entrar en mi hoga mi madre cocia en una salon grande , al verme sucia y asustada le cuento lo sucedido , acto seguido entramos al living- comedor (se llamaba asi porque estaba todo en una sala) y salia un olor horrible entre olores de flores puestas en jarro por muchos días y como cuando se descompone algo. Aquel olor en casa se mantuvo por un día completo hasta que mi madre tubo que ir en busca de un cura para que bendijera o realizara alguna oración . Puede sonar muy fantasioso pero mientras el cura realizaba su ritual es olor iba paulatimanamente desapareciendo.

## Y SI DEJO DE CREER

Cuando a lo largo de la vida hay sucesos que no quieres recordar o volver a pasar por ello , nuestra mente lo bloquea que ni el mas minimo detalle te lo hace recordar y es ahi en ese instante cuando a segundos de lo que esta pasando ya estas tratando de borrarlo de tu mente sabiendo en el interior de ti que algun día si lo recordaras.

En mis primeros años de vida viviamos ya en el pueblito junto a mi abuela materna quien fallecio por enfermedad. Tenía alrededor de 5 años cuando sucedio , la verdad no recuerdo nada de aquello, solo una imagen de ella en una cama y yo sentada a su lado. Mi madre es quién me la a recordado durante los siguientes años. Aquí es donde no se si es mi imaginación o realidad . Fueron muchos años que la veia sentada en mi cama observandome detenidamente , parada en algun lado de la casa. Nuestra casa era muy grande con muchos dormitorios , salon grande , dos patios. La vida en el pueblo era muy tranquila la electricidad solo duraba hasta las doce o una de la madrugada, mi dormitorio era siempre contiguo al de mis padres hasta mis 12 años cuando me cambie a un dormitorio al fondo de un pasillo del salon central de la casa. Si bien sentia algo de temor era algo que no me paralizaba para tener mi cuarto alejado. Dormia tranquila y si alguna vez paso algo en este instante no lo recuerdo.

Frente a nuestra casa se encontraba la casa de una hermana de mi madre y detras de ella se encontraba el desierto con una linea ferrea que se iba perdiendo en el horizonte por detras de un cerro pequeño a unos 10 kilometros de la casa. Cuando por la noche estabamos afuera del hogar mientras la familia conversaba y yo jugaba se vio una luz en el cielo que trasladaba lentamente la seguimos hasta la parte trasera de la casa de la hermana de mi madre mirabamos que se hacia aun mas grande fue

cuando nos dimos cuenta que era un ovni, era el susto de mi madre y los otros que corrimos adentro de las casas para refugiarnos. Desde ese momento siempre que viajo miro hacia al cielo pensando en que puedo volver a ver alguno.

Pasado los años seguí mis estudios secundarios en la ciudad ya que en aquel pueblo no teníamos secundaria y estábamos obligados a salir de él. Pasado los años y bloqueando los sucesos que no se quieren recordar me case y tuve dos hijos y ahí Cuando por cosas de la vida tuve que tomar mi vehículo ( sin permiso de conducir) por perder la mochila de mi hijo en ese entonces 7 años, en un transporte de la ciudad , ya estaba viviendo en la ciudad casada y con dos pequeños hijos.